

# *Resalta vicepresidente boliviano importancia de nacionalizaciones*

---



Sucre, 6 feb (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, resaltó la importancia de todo el proceso de nacionalización de la Revolución Democrática Cultural para el progreso del país andino.

Durante un acto de entrega de maquinaria y equipamiento pesado en la ciudad de Oruro, expresó García Linera que el pueblo vive de sus propios recursos naturales con todas las nacionalizaciones de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos, Empresa de Telecomunicaciones y Servicios de Aeropuertos, y con ese dinero comenzaron a desarrollarse los municipios.

El dirigente boliviano opinó que cada municipio debe pensar en la posibilidad de ser auto sostenible para emprender importantes obras, las cuales contarán, en el caso de las de mayor envergadura, con el respaldo del gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120793-resalta-vicepresidente-boliviano-importancia-de-nacionalizaciones>



# **Radio Habana Cuba**